

14ta ASAMBLEA LEGISLATIVA
6ta SESION ORDINARIA
LEY NUM.: 307
APROBADA: 17 DE DICIEMBRE DE 2003

(P. de la C. 2982)

L E Y

Para solicitar a la Comisión Denominadora de Estructuras y Vías Públicas del Estado Libre Asociado de Puerto Rico estudiar la posibilidad de denominar la nueva escuela del Barrio Pulguillas del Municipio de Coamo con el nombre de "Sabino Rivera Berríos".

EXPOSICION DE MOTIVOS

Don Sabino Rivera Berríos nace el 13 de enero de 1923 de la unión matrimonial del señor Serafín Rivera y la señora Inocencia Berríos. Fue recibido con mucho cariño por sus hermanas Ana María, Rosa María y sus hermanos Carmelo, Miguel y Pablo. La difícil situación económica se presentaba como un obstáculo para estudiar, pero Don Sabino supo superar la misma. Cursa sus grados primarios en la Escuela Hacienda Caratini de Pulguillas; siempre dispuesto a vencer las dificultades. Luego, continúa sus grados intermedios en la Segunda Unidad Asomante. El deseo de superarse y convertirse en una persona útil lo motivó a terminar su noveno grado. En el año 1946 decide contraer nupcias con la Sra. Esperanza Rivera, su inseparable y amorosa compañera, quien lo apoyó en todas sus decisiones para seguir hacia adelante por el camino del éxito. Luego en el año 1950, ingresa al ejército de los Estados Unidos de América para poder sostener a su familia y más tarde continuar sus estudios; siempre pensando en hacer realidad sus sueños.

Cuando regresa del ejército donde tuvo la oportunidad de aprender y tener varias experiencias que lo ayudaron a madurar, continúa sus estudios secundarios en la Escuela Superior del Municipio de Aibonito. Decide aprovechar los beneficios que tenían los veteranos para estudiar, y comienza a cursar estudios en la Universidad Católica de Puerto Rico, Recinto de Ponce. La virtud de la paciencia que siempre adornó su personalidad lo ayudó a vencer escollos ya seguir por el camino del triunfo. Logró obtener un bachillerato en Educación Elemental, lo que él más deseaba: "ser maestro". El título de maestro lo cumplió a cabalidad al compartir e impartir sus clases con el compromiso y devoción que lo caracterizaron siempre. El consideraba a sus alumnos como sus hijos e hijas que aconsejaba y guiaba con gran dedicación y empeño. Además de enseñar conocimientos y destrezas, logró infundir en el corazón de sus estudiantes un espíritu desinteresado, benevolente, mediante amor y una gran caridad. Su labor como maestro fue de excelencia, ya que trabajó incansablemente para que sus alumnos aprendieran las destrezas y valores que necesitamos los seres humanos para alcanzar la felicidad y el éxito. El profesor Rivera Berríos demostraba un gran compromiso hacia su escuela, por eso todo trabajo que hubiese en la misma él lo realizaba sin importar el tiempo que dedicara a los mismos, inclusive después del horario escolar. Fueron muchas las horas que Mr. Rivera, como mejor lo conocíamos, dedicó a la enseñanza de sus estudiantes que con gran cariño y admiración lo continúan recordando. Es tan grande la huella que Mr. Rivera dejó en sus estudiantes, que hoy años después de su muerte, un grupo de éstos se une para perpetuar su memoria al solicitar que la escuela de su comunidad lleve su nombre.

Su labor social fue extraordinaria porque fue esa clase de ser humano que siempre estuvo al servicio incondicional de las necesidades de nuestros residentes. Era la persona que siempre estuvo dispuesto a ofrecer sus servicios voluntariamente para el bienestar de los demás. Su disposición para servir era increíble.

Don Sabino Rivera Berríos fue un ser de luz que pasó por la tierra sembrando semillas de paz, armonía, amor, comprensión, paciencia, cariño, fortaleza, amistad, servicio, compromiso, justicia, caridad, humildad, comunicación; y una gran dedicación. Dios lo dotó de grandes cualidades, conocimientos e inteligencia que son verdaderas fuentes de sabiduría porque a la vez que enseñaba conocimientos, transmitía los más significativos valores humanos y los más altos sentimientos. Al retirarse de su trabajo como maestro, continuó cultivando y laborando arduamente por el bienestar de su querida familia y su comunidad.

El profesor Sabino Rivera Berríos fue un puertorriqueño ejemplar que contribuyó, durante toda su vida, a la educación y progreso de la gente del Barrio Pulguillas del Municipio de Coamo. Su legado debe permanecer vivo en la memoria de todos los ciudadanos.

Es por tal razón, que se propone este proyecto en reconocimiento a la contribución que hiciera Don Sabino Rivera Berríos.

DECRETASE POR LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE PUERTO RICO:

Artículo 1.-Se solicita a la Comisión Denominadora de Estructuras y Vías Públicas del Estado Libre Asociado de Puerto Rico, estudiar la posibilidad de denominar la nueva escuela del Barrio Pulguillas del Municipio de Coamo con el nombre de "Sabino Rivera Berríos".

Artículo 2.-Esta Ley comenzará a regir inmediatamente después de su aprobación.

Presidente de la Cámara

Presidente del Senado

DEPARTAMENTO DE ESTADO

CERTIFICO: Que es copia fiel y exacta del original aprobado y firmado por la Gobernadora del Estado Libre Asociado de Puerto Rico.

A la fecha de: 22 de enero de 2004

GISELLE ROMERO GARCÍA
AUXILIAR DE SERVICIOS